

TOUTES LES ACTUALITÉS

Guitare à L'Esat

30/01/2020

Cassie Martin, jeune guitariste classique ayant emporté le prix d'honneur 2019 du concours international de musique Léopold Bellan, est venue jouer devant les travailleurs de l'Esat.

La jeune concertiste de 17 ans étudie au Conservatoire National Supérieur de Musique (CNSM) et en musicologie, après avoir obtenu un baccalauréat scientifique. Le prix d'honneur qu'elle a emporté lui a permis d'accéder à la Super finale du concours et d'obtenir des master class et des concerts à Vienne et au Cap Ferret.



Cassie Martin a interprété un programme varié pour faire découvrir plusieurs facettes de la guitare classique avec des oeuvres de JS Bach, Franz Schubert, Luigi Rinaldo Legnani (guitariste du 19e siècle), Mario Castelnuovo-Tedesco (XXe) et même le thème Goettingen, chanté par Barbara.



Les travailleurs se sont montrés très attentifs et ont beaucoup apprécié ce tour de guitare classique, depuis l'époque baroque jusqu'à nos jours.



PARTAGER: [g+ Google](#) [Twitter](#) [Facebook](#) [Email](#)